

028	UTBM service communication	L'Est républicain	Samedi 4 février 2012
		Montbéliard	Didier Klein - Pays de Montbéliard - politique

## Législatives Didier Klein, candidat sur la 4<sup>e</sup> circonscription, veut renforcer l'attractivité et la proximité

# Halte au monolithisme !

DIMANCHE, après la convention nationale, Didier Klein (parti radical valoisien) apprendra à être député. Si, si ! Le candidat, investi par Jean-Louis Borloo, suivra une formation à Paris. Avec la ferme intention, si ce n'est la conviction, qu'il sera élu sur la quatrième circonscription. Ses arguments ? « La droite est très faible sur le Pays de Montbéliard », commente-il. Alain Chaneaux, son suppléant, met en cause « le monolithisme » de l'UMP et du PS. « Ils veulent l'union tout en ne plaçant (N.D.L.R. : sur l'échiquier politique) que des gens à eux. Ce sont des partis dominants aux systèmes verrouillés ». C'est dit comme c'est pensé. Pour preuve, continue-t-il, « la droite a perdu toutes ses positions dans les municipalités à part Étupes et Seloncourt ».

Autres critiques qui feront plaisir aux intéressés, les députés actuellement en place sur la 3<sup>e</sup> et la 4<sup>e</sup> circonscription sont jugés « inexistantes ». Didier Klein veut (une fois élu), renforcer la proximité en organisant, par

exemple, des campagnes mobiles. Toquer aux portes, s'enquérir du bien-être des habitants, favoriser les montages financiers des particuliers comme des entrepreneurs, défendre la ruralité, ses services, ses commerces, seront les axes au cœur de sa campagne. « On a un secteur riche en innovation, en petits inventeurs. Nous devons les encourager », ajoute encore l'universitaire prêt à se départir de ses autres fonctions en cas d'élection : « Je resterai maire jusqu'à la fin de mon mandat puis je passerai la main ». Surtout, il faut, selon eux, reprendre les rênes et défendre les projets primordiaux : « À l'époque de Souvet, le RPR serrait les menottes. Puis, le Pays de Montbéliard a été trop gentil et a progressivement tout perdu : l'hôpital, la LGV, l'UTBM ».

### Vivier de centristes

Les deux hommes sont persuadés qu'un vivier de centristes existe sur le Pays de Montbéliard et qu'il aspire aux mêmes attentes. « On représente une force. Il y a



■ « Didier veut être réellement présent », affirme Alain Chaneaux.

Photo Francis REINOSO

des gens qui ne se retrouvent plus dans le sectarisme de la gauche », soutient Alain Chaneaux. « Beaucoup de jeunes militants UMP nous ont rejoints » appuie Didier Klein. Mais à force de critiques, ne risque-t-on pas l'effet boomerang ? Car, si la bataille est engagée

sur le terrain, elle est encore plus redoutable sur internet. Voire parfois malsaine. Certains jeunes centristes sont particulièrement virulents, notamment envers Pierre Moscovici (qui leur a répondu). « Non ! », répond Didier Klein. « Les réseaux sociaux sont une réalité, une force ».

Néanmoins, le maire de Tallecourt reconnaît qu'il a beaucoup de mal à filtrer certains messages de Twitter : « J'ai demandé aux internautes d'être attentifs. Mais il y a beaucoup d'interactions et on ne cautionne pas tout ce qui se dit ».

Aude LAMBERT